

委員会紹介

代表委員

児童会目標「つなげよう あいさつのかげはし」をテーマに、児童集会であいさつ名人を紹介したり、あいさつ運動をしたりしています。回数を重ねるごとに、気持ちの良いあいさつが聞こえてくるようになりました。

現在は、運動会に向けて活動しています。各クラスに協力してもらい、22文字のスローガンを完成させる予定です。児童会活動を通して、意見を出し合ったり、試行錯誤したりしながら自分たちの考えを形にできるよう頑張っています。

放送

校内にいる児童のみなさんが気持ちよく過ごし、時間を守って行動できるように、放送室から音楽を流したり、アナウンスをしたりしています。

放送当番の日は、朝・20分休み・給食・掃除・昼休み・下校時刻と、何度も放送室に来て、頑張っています。

学校生活がより楽しく、より充実したものになるように5、6年生の児童が発想を生かして活動し、学校を盛り上げています。

体育

今年度は噛む力と運動の関係や、なわとびをじょうずに跳ぶための工夫を考え、発表の準備を進めています。

全校児童に運動を楽しんでもらうために、これからも活動していきます。



図書

20分休みと昼休みに、図書館開館のお仕事をしています。また、図書館キャラクターを考えて掲示したり、読書マラソンを学校全体ですすめたりしています。高美小のみんなが本好きになってくれるように、活動を続けていきます。

広報掲示

生活目標や季節ごとの年中行事、熱中症予防やよく噛んで食べることなど日常生活で注意しなければならないことを全校に知らせるためのポスターを作り、廊下に掲示する活動をしています。高美小学校がよりよくなるような掲示物作りをめざし、これからも活動していきます。

美化安全

1学期は、学校の月目標について話し合い、テレビ朝礼で雨の日に教室でできる遊びの紹介をしました。2学期は、休み時間に廊下を走っていないかの見回りをしたり、トイレ掃除や正しい掃除の仕方について呼びかけたりしていきます。

飼育園芸

めだかと花を育てています。1学期は、綿を育てました。2学期は何を育てるのか楽しみにしててください。1,2,3年の下足横にめだかの池とは畑があります。



保健

熱中症を予防するため、「外で遊ぶ時は帽子をかぶろう。」と呼びかけをおこないました。また、歯と口の健康を守る「たかみ かみかみキャラクター」を考え、各クラスに投票をしてもらい決定しました。



カミカミ

カムカム

給食

毎日の給食放送、月目標のお知らせや日常点検票の回収などを行っています。6月の月目標は、「正しい手の洗い方を身につけよう。」です。7月は「あとかたづけをきちんとしよう。」でした。2学期は、かむことの大切さについて調べて発表しますので、楽しみに。

外運動

1学期にはフリスビーを投げたり、陣地ゲームをしたりしました。暑くて外で活動できないときには、部屋の中で体づくり運動や赤白帽子を使った陣取り合戦をして、頭も体も使って楽しく活動しました。

2学期以降は、児童たちから「こんなこともしてみたい」と希望が出ているので、話し合っって実施していきます。

クラブ活動紹介

4～6年の児童が、水曜日の6時間目に月1回（年間9回）のクラブ活動を行っています。

外ボール

天気の良い日に、いろいろなルールでドッジボールを行いました。低学年の頃にやったことがある「転がしドッジ」も、学年が上がり転がす速度が上がるのとまた違った面白さがあります。天気が良くない日や、外が暑い日は、屋内で石鹸カーリングを行うなど、様々な運動を楽しく行っています。

バスケットボール

バスケットボールの技術を向上させるために、シュートやパス、ドリブルの練習を頑張っています。練習の締めくくりには試合を行い、毎回熱戦となって盛り上がっています。2学期も、6年生を中心に仲間と笑顔で練習を重ね、バスケットボールを楽しんでいます。



卓球

地域の方にも協力していただきながら、楽しく活動しています。初めて卓球をする児童もいるので基本の打ち方やサーブの打ち方を練習しています。2学期の活動では、試合形式で卓球ができるようにがんばっていきます。

バドミントン

サーブやクリアなどの基礎練習を積み重ね、ラケットにシャトルが当たるようになってきました。少しずつラリーも続くようになり、みんなで楽しく活動しています。今後はシングルスやダブルスなど、ゲーム練習もできるように、がんばって練習していきます。

はてなをもとめて・パソコン

いろいろな「？」を追求するために、理科実験やパソコンを使った活動を行っています。1学期に取り組んだ「スライム作り」では、材料の多い少ないの違いによってぷるぷるの感触が変わるのかどうかを追究しました。2学期も、さまざまなテーマで発送豊かに「はてな」をもとめていく活動をしていきます。

図工・ゲーム

1学期には、「プラ板キーホルダーづくり」や、「シェービングフォーム入りスライムづくり」などをしました。いずれも自分たちの工夫を大事にして取り組んでいます。作る楽しさを友だちとわかち合えるクラブです。

2学期も、企画係を中心に作りたいものを相談しながら活動をしていきます。

音楽

2月の3年生クラブ見学に向けて、1学期から楽器の練習を始めています。演奏する曲は毎年クラブのメンバーにアンケートを取って決めており、今年はAdoさんの『唱』を演奏することになりました。4・5・6年生の3学年で合奏できる機会は音楽クラブでしかないので、3年生の前で発表できる日を楽しみに頑張っています。

家庭科

調理や手芸に興味ある児童が集まり、異学年で助け合いながら活動しています。作りたいもののアンケートを参考に、毎月作るものを考えています。

1学期は、白玉だんご、ミニパフェを作りました。2学期もアンケートを参考に、活動していく予定です。身近な材料で、簡単に作れるものを目標に楽しく取り組んでいます。

